
ACTA CONSEJO ESCOLAR
CUARTA SESIÓN

AÑO 2023

En la ciudad de Santiago, con fecha viernes 29 de diciembre de 2023 y de conformidad con lo
dispuesto en el Decreto Nº 24 de 2005, procedió a sesionar el Consejo Escolar del
establecimiento educacional INSTITUTO LA SALLE de la comuna de LA FLORIDA, de la
región METROPOLITANA, en dependencias del establecimiento ubicado en AV. LA FLORIDA
9742, comuna de LA FLORIDA.

En este Consejo Escolar asisten los siguientes integrantes:

I. Asistentes

Estamento Nombre Firma

Director(a) Srta. Elizabeth Corrales Gálvez

Representante Entidad
sostenedora

Srta. Elizabeth Corrales Gálvez

Representante Docentes Srta. Susana Flores Gálvez

Representante Asistente de la
Educación

Sra. Ximena Silva Vega

Presidente (a) Centro de
Padres y Apoderados

Sr. Christian Ubilla Soto

Presidente (a) Centro de
Estudiantes

Sr. Hugo Hurtado Lorca
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II. Temas Tratados:

1. El Director del Establecimiento en conjunto con la Entidad Sostenedora,
informará sobre los siguientes puntos:

Evaluación
Convivencia Escolar

El Sr. Pablo Vicencio, en su calidad de Encargado de la Unidad de
Convivencia Escolar, realiza la presentación enfatizando los tres
objetivos estratégicos del área y todo lo que ha realizado esta unidad
a lo largo del año.
El Sr. Ubilla, agradece la presentación que realizó el Equipo de
Convivencia en la 1° reunión de apoderados del año y el trabajo
realizado por el equipo, ya que destaca que se ha notado un trabajo
constante y metódico de cada uno de los nuevos integrantes de esta
unidad.
La Srta. Elizabeth Corrales menciona que los números son la
evidencia del trabajo realizado y destaca la convivencia formativa que
se ha querido prevalecer. También destaca el apoyo constante del
representante legal a las decisiones tomadas frente a algunas
situaciones de convivencia que nos ha tocado vivir, enfatizando
siempre el resguardo de toda la comunidad.

Evaluación
Coordinación
Académica

El Sr. Pablo Briceño, en su calidad de Coordinador Académico de
Enseñanza Media, realiza su presentación enfatizando que este año
tenía como objetivos principales la reactivación de los aprendizajes y
la disminución de brechas en los estudiantes de un mismo curso.
Se enfatiza el proceso de acompañamiento que se ha realizado con
los estudiantes que estaban en alerta por situación de posible
repitencia, quedando finalmente solo 3 estudiantes en esta situación
de todo el colegio.
Se destaca que este año ha tenido mucha prevalencia el tema de las
buenas prácticas, ya que eso ha generado confianza y
profesionalismo en el cuerpo docente.

Evaluación Contable El Sr. Roberto Tillerías, en su calidad de Administrador, presenta un
balance contable de este momento del año, destacando que el
estado de morosidad de los apoderados es un 5%, lo mismo que en
este periodo del año pasado.
Además, se enfatiza que el colegio hizo entrega de 107 becas al
100% entregadas a los apoderados que postularon a través del
proceso. Estas becas fueron distribuídas en 100%, 75%, 50% o 25%
de acuerdo a los antecedentes que entregaban los apoderados.

Evaluación Metas y
gestión del Director

La Srta. Elizabeth Corrales, en su calidad de rectora del
establecimiento, entrega detalladamente el análisis de los objetivos
estratégicos de cada área, académica, convivencia escolar, pastoral,
recursos, etc. En donde se destaca los sellos institucionales que han
sido el foco de este año.
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Como tareas importantes para el 2024, se menciona:
- mejorar las redes de comunicación interna y externa,

haciendo uso de diversos canales de comunicación con la
comunidad educativa

- incorporar el traspaso de mando del CEPA el 12 de marzo
- enfatizar el uso del nuevo uniforme escolar 2024
- potenciar la realización de nuevos murales, después de los 2

realizados este año

2. El Director del Establecimiento en conjunto con la Entidad sostenedora,
consultará al Consejo Escolar, respecto de los siguientes puntos:

En esta sesión no se trató ningún tema a consultar al consejo
escolar.

3. Otros temas a tratar en la reunión:

Oración Realizada por la Srta. Susana Flores Gálvez

Lectura y
Aprobación acta
anterior, N°3 de 2023

Se realiza lectura a viva voz del acta anterior.
La Srta. Corrales realiza el siguiente comentario al acta:
En relación a la aplicación del SIMCE, este año se tomó como
resguardo que los estudiantes no tuviesen evaluaciones durante la
semana en que se rendía. Además, se realizó un acompañamiento
con los jóvenes y padres, sobre la importancia de esta evaluación
externa.
El Sr. Vicencio, como Encargado de la Unidad de Convivencia
Escolar, señala que en los torneos internos se privilegió el diálogo y
conversaciones entre los organizadores y jugadores, lo cual fue bien
evaluado, ya que al estar las normas claras desde el inicio, se hizo
más participativo y tranquilo el evento, evaluándose como una
buena experiencia.
La Srta. Susana Flores señala que ya se realizó la elección de los
representantes de los docentes y de los asistentes de la educación y
que ya se entregó el cargo a las personas elegidas.
También se especifica que el Centro de Padres está en proceso de
elecciones, por lo que sus nuevos miembros deberían ejercer a
partir del año 2024.
Se aprueba el acta en su totalidad.
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Varios - Logros y reconocimientos: La Srta. Elizabeth Corrales
destaca los logros obtenidos por los estudiantes del colegio
en la participación de diversas actividades y campeonatos
fuera del colegio.

- Fechas relevantes: La Srta. Elizabeth Corrales menciona las
principales fechas del calendario escolar 2024, destacando el
inicio de clases y periodo de vacaciones, entre otros.

- Convivencia Escolar: En relación a este tema, la Srta.
Elizabeth, en conjunto con don Pablo Vicencio, explican que
existe la propuesta de realizar más reuniones de consejo
escolar, para tratar temas propios de la convivencia escolar,
ya que al estar representados todos los estamentos, se hace
más significativas las propuestas que surjan desde este
lugar, tratando de fortalecer la buena y sana convivencia
entre todos.
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